

Pur Produit de la formation alsacienne

Morgan Schneiderlin a poussé son premier cri le 8 novembre 1989, la veille de la chute du mur de Berlin, à Strasbourg, à quelques centaines de kilomètres de la frontière franco-allemande. Alors qu'il n'a que 5 ans, Morgan est repéré lors d'une journée de détection par les recruteurs du Racing Club de Strasbourg. C'est le début d'une longue aventure avec le club phare alsacien avec en point d'orgue la signature à seulement l'âge de 16 ans de son premier contrat professionnel. C'est aussi à cet âge précoce qu'il débute avec l'équipe première, alors pensionnaire de Ligue 2. Mais, au final, en deux saisons sous les couleurs du Racing, il ne disputera que cinq matchs avec les pros.

L'aventure anglaise

Confronté à quelques soucis financiers, le Racing club de Strasbourg ne refuse pas en juin 2008 l'offre d'1,5 millions d'euros du club anglais de Southampton, alors seulement en D2 anglaise, pour recruter l'espoir Morgan Schneiderlin. Avec Southampton, le « Frenchie » va vivre une sacrée épopée, de la 3^{ème} division anglaise (2009-2010) à la Première League (2012-2013). Un incroyable parcours qui l'a fait entrer dans l'histoire de club ! C'est avec le travail qu'il a accompli dans cette équipe des Saints, notamment lors de la première saison en Première League, avec le statut délivré par les médias anglais de meilleur tacleur d'Europe, qu'il a séduit les recruteurs de MU.

Le théâtre des rêves

A la fin de sa carrière professionnelle, le joueur Morgan Schneiderlin pourra dire « j'ai eu l'honneur d'endosser le maillot du club mythique de Manchester United, de fouler la pelouse d'Old Trafford, le théâtre des rêves, avec le maillot rouge ». C'est au cours de l'été 2015 que Morgan s'engage pour les Red Devils, pour quatre ans. Il enrichit son palmarès dès sa première saison avec une CUP, même s'il ne dispute pas la finale. Peu utilisé lors de sa deuxième saison, il est mis sur le marché des transferts lors de l'hiver 2017.

Au Brésil en 2014 avec les Bleus

Pour pallier le forfait de Clément Grenier, Morgan Schneiderlin est convoqué par le sélectionneur Didier Deschamps pour participer à la Coupe du monde 2014 qui doit se dérouler au Brésil. C'est lors de la préparation qu'il endosse pour la première fois le maillot bleu, le 8 juin 2014 face à la modeste Jamaïque. Lors de la compétition, il ne disputera qu'une seule rencontre, face à l'Equateur, à l'occasion du dernier match de poule, conclu par un triste 0-0. Deux ans plus tard, en 2016, le natif de Strasbourg fait parti d'un groupe

de huit réservistes présents lors de la préparation de l'équipe de France. Et c'est qui que Deschamps convoque pour pallier, cette fois, le forfait de Lassana Diarra. Mais contrairement à la Coupe du monde 2014, il ne disputera aucune minute lors de cette compétition qui a vu la France perdre en finale 0-1 face au Portugal.

Marié à Camille, ancienne participante à Koh-Lanta

Morgan Schneiderlin partage sa vie avec Camille Sold, jeune femme de 27 ans. Ils se sont rencontrés en 2014. Morgan l'avait « repéré » lors de sa participation à la populaire émission Koh-Lanta en 2012. C'est le coup de foudre. Le couple se marie en 2017. Ils connaissent le bonheur d'un premier enfant, (découverte de la grossesse le jour de la Saint Valentin) en octobre 2018, un garçon Maé. Au printemps 2020, ils ont annoncé attendre un deuxième enfant.

Partager :

- [Twitter](#)
- [Facebook](#)
- [LinkedIn](#)

Prénom ou nom complet

Email

En continuant, vous acceptez la politique de confidentialité